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令和６年度 第３回 可美中学校運営協議会 会議録 

 

１ 開催日時  令和６年 12 月 10 日（火）13 時 30 分から 15 時 50 分まで 

２ 場  所  可美中学校 ２Ｆ 会議室 

３ 出席委員  小野田和弘 牧野源太郎 岡本眞理 川原真美 中村精志 中村淳子 

  （敬称略）  山下美和 

４ 欠席委員  小野田康弘 見野大輔 下田浩伸   

５ 学  校  小畑多佳子（校長）池野弘昭（教頭）谷野大樹（教務）中川将大（ＣＳ主任） 

杉本直樹（ＣＳ担当）與五沢智宏（３年主任）後藤高美（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  牧野知子（教育総務課） 

７ オブザーバー  土屋明久（可美協働センター長） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 後藤高美 

10 授業参観  学習発表会作品鑑賞 13：30～13：50 

11 会長挨拶  来年度に関わることもあるが、色々な意見を出してほしい。子供たちの活動 

を見て、落ち着いて活動できていると感じた。 

12 校長挨拶  ２学期は文化発表会・体育大会の２大行事で生徒たちは精一杯の活躍を見せた。

２年生は、「エンジン」に取り組み、企業の方から学校とは違う視点で助言いた

だいた。地域の方には入試に向けて、面接指導でお力を貸していだきたい。 

      （1）文化発表会 （中川教諭） 映像にて説明 

         クラス合唱と３年生の学年合唱を行った。学年合唱は、迫力があり歌って 

         いる姿に感動した。 

      （2）体育大会 （中川教諭） 映像にて説明 

         １年生が３クラスということもあり、競技を変更し新しいことに挑戦した体 

         育大会になった。 

      （3）シヅクリプロジェクト「エンジン」（中川教諭）映像にて説明 

         12 月５日に企業が訪問してグループ発表を行い、６グループが代表に選出さ     

         れた。 

         １月 18 日に行われる静岡大会へ出場、全国大会を目指す。 

13 議長の選出 

14 会議記録 

   司会の中川教諭から、委員総数 10 人のうち 7 人の出席があり、過半数に達しているため 

   会議が成立している旨の報告があった。 

15 ２学期の活動報告 

  （1） 前回会議録の確認（池野教頭・資料 1）。 

（2） 職場体験活動報告（杉本教諭・映像にて説明） 

     夏休みに具体的に働くということや職業を調べ、10 月にはキャリア授業で仕事につい

ての話を聞き、11 月 28 日・29 日に職場体験を実施。充実感や大変さを実感できた。

岡本委員、川原委員の協力のもと、企業との連絡もスムーズに行えた。 

（3） 家庭科学習支援活動報告（中川教諭・資料２） 
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   民生委員と更生保護女性会南支部の協力で、10 月３日から 11 月 26 日まで支援をい 

ただいた。生徒へ支援についてのアンケートを実施。 

  岡本委員 戸惑いもあったが楽しく活動できた。穏やかに明るく生徒に接するととも

に、苦手な子や遅れている子にターゲットをおいて活動をしてくれていた。 

       若い人たちに、例えば PTA にも参加してほしい。 

   小野田会長 PTA 活動と地域とでは考え方が違うので、PTA に求めすぎてはいけないと

思う。負担を減らす対策も考えていかないといけない。 

  （4）受験前面接指導について （依頼事項）（池野教頭・資料３） 

16 熟議 

(1)【全体】 

 ア 今後の部活動の地域移行について（小畑校長） 

  小畑校長 地域移行の目的として、教員の働き方改革や少子化などがある。子供たち

はどう思っているのかアンケートを実施。 

   小野田会長 自治会で知らない人がほとんど、中学校の部活動や地域移行について情報

提供がほしい。小学校との連携の必要。形が決まらないと動けない。 

  牧野委員 学校が土日に部活動を行う目的や理由を明確にする方が良い。 

  山下委員 親の意見として部活動はやってほしい。送迎なしで運動が出来るのであり

がたい。 

 イ 令和７年度やらまいか講演会 派遣講師について（池野教頭・資料４） 

 ウ 可美中学校いじめ対策基本方針・いじめ対策について（小畑校長・別紙） 

17 報告 

  （1） 学校運営協議会自己評価の実施と結果等の報告について（中川教諭・資料５） 

  （2） 学校の取組に対する評価について・県学力調査結果  （谷野教諭・別紙資料 6） 

  （3） 令和７度 学校運営協議会委員 意向調査について  （小畑校長） 

  （4） 第４回運営協議会について ２月６日（木）     （中川教諭） 

     来年度の学校運営の基本方針と教育課程について 

  （5） 学校支援コーディネーターより 研修報告     （岡本委員・川原委員・資料７） 

18  オブザーバーから 

  土屋センター長  ３月 10日 13時 20分から可美中学校にて交通安全教室を開催する。プロのスタ 

ントマンによる事故の現場を再現する。是非、来ていただきたい。 

  教育総務課 牧野知子さん 

国・市の動向や学校の教育活動・取り組みを正しく理解していくことが課題解決の   

一歩になる。可美中学校の子供のために考えていってほしい。 

19 アンケート記入 


